



COFRADÍA NUESTRO PADRE JESÚS DEL CALVARIO.

COMUNICADO DE LA JUNTA DIRECTIVA

La Junta Directiva de esta Hermandad, reunida por convocatoria de su Presidente, D. Julián del Amo Izquierdo se dirige a los Hermanos, nazarenos, anderos del paso infantil, costaleros y anderos para expresar sus disculpas ante el excesivo tiempo en el que discurrió nuestra procesión del pasado Miércoles Santo, las paradas prolongadas y la lentitud en algunos tramos. Somos conscientes de que las paradas dificultan el ejercicio de la penitencia que ejercemos los nazarenos bajo el capuchón, y que estos errores cometidos entorpecieron a quienes acompañaban a sus imágenes, a nuestros queridos niños del Paso Infantil y sus familias, y a quienes portábais los pasos como anderos y costaleros.

El cambio de itinerario suponía un trabajo de estudio y organización de la procesión que no tuvimos tiempo de realizar, por lo que en las calles más estrechas, la falta de previsión de esta Junta originó desorden entre nuestras filas de nazarenos, banda acompañante y pasos. Esto es algo que estudiaremos detenidamente este año desde ahora mismo, y a lo que nos comprometemos responsablemente reparar y diseñar una debida organización.

Por todo ello, este comunicado, además de las disculpas ya expresadas, quiere ser un compromiso de responsabilidad para realizar desde ahora un mejor trabajo y organización de la próxima Semana Santa 2020, evitando los errores anteriormente expuestos y diseñando una procesión lo más correcta y organizada posible, a favor del bien común de los miembros de esta Hermandad, bien del que somos responsables el grupo de personas que formamos esta Junta.

Asumimos conjuntamente la responsabilidad del error cometido y admitimos sugerencias de mejora, que cualquier Hermano puede hacer llegar a través del correo electrónico cofradia@jesusdelcalvario.es , o asistiendo a próximas reuniones de las que informaremos debidamente.

La Junta Directiva.